
開催日時

場所 上市町役場２階　第１会議室

出席委員

１番 冨樫　隆 ２番 大江　登美江 ３番 村上　正毅 ４番 林　忠治

５番 碓井　繁 ６番 中川　治 ８番 青木　幸男 ９番 稲葉　悟

10番 岩城　正治 12番 酒井　喜之

出席推進委員 ６名

事務局 出席者

事務局長　酒井　紀明

事務局長代理　米山　洋　

議事録署名委員 ３番 村上　正毅 ５番 碓井　繁

議事日程 １. 開　会

２. 会長の挨拶

３. 議事録署名委員の指名　

４. 議案第１号 農地法第３条の規定による許可申請の許可審議について

議案第２号

５. その他

６. 次回委員会の開催予定について

第13回総会

日時　令和６年８月５日（月）午後２時から

場所　上市町役場２階　第１会議室

７.

開会

事務局長

会長

事務局長

会長

事務局

会長

委員

それでは、第12回になります。上市町農業委員会総会を開催いたします。

第12回　上市町農業委員会総会議事録

令和６年７月５日（金）　午後２時

10名

農地法第４・５条の規定による許可申請の意見審議について

閉会

只今の出席委員は、12名中10名でありまして、定足数に達しておりますので、総会が成立することをご報告
いたします。また推進委員は、６名全員出席していただいております。

それでは、開会にあたりまして林会長よりご挨拶をお願いします。

会長あいさつ

はい。ありがとうございました。
それでは議事に入りたいと思います。総会の議事は会長が行うことになっております。会長宜しくお願いし
ます。

始めに、議事録署名委員の指名を行います。３番　村上委員さん、５番　碓井委員さんお願いいたします。
なお、本日の会議書記には事務局職員の米山さんをお願いいたします。これより議案に入らせていただきま
す。

「議案第１号　農地法第３条の規定による許可申請の許可審議について」事務局より議案の説明をお願いい
たします。

（議案書をもとに説明）

はい。ありがとうございました。ただいまの事務局の説明に関連して、地区担当委員から報告をお願いいた
します。１番は●●委員さんと●●推進委員さん、２番につきましてでは●●委員さんと●●推進委員さん
よろしくお願いいたします。１番からよろしくお願いいたします。

●●●●さんの件ですが、場所はあの●●の方にあの●●さんの●●●●●の●●です。●●●●さんの●
●●●●がちょっこりあるがです。●●さんの●●に●●●●さんの●●があるがです。その●●にありま
す。自家菜園をやるとして今回の申請に至ったようです。それで●●●●さんの●●●●の●●●●さんに
●●●がしてあるんです。見てきたらまあ何年かシート張って。別になにも植えてないがだけど。まあナス
かなんか自家菜園をやったりということで。許可するがには別に問題はないかと思います。
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田んぼは●●●の●で残ってます。

後ろの田んぼが●●●の●

雨水とか排水は全然関係ないがです。きれいになっとるがですもう。

住宅は●●●の●。分筆してったら。●●●の●

現場を確認した後ご家族に面談してきました。今お話あったようにいろいろ除草シートを張ってあってです
ね、草も生えないように管理されとるんですけども。今後のことなんですけど●●●●さんと●●でここを
家庭菜園にしていきたいという話でした。●●の●●●が同じく隣の●●●●でですね、畑作やってらっ
しゃる●●さんって方がいらっしゃるんですけどもそこの●さんでして。今現在機械等々ありませんけども
そっから借りてきて、これは畑についてはまだ全く素人ですので●●さん長年やっておられるので●●さん
の指導も受けてですね畑作をしてるということで。そういう話も聞いてきました。すべて、ちょっと今ほど
疑問でしょうけども疑問なんですけども、引退後にはですね、シートを外して、部分的には畑作としてって
いうことは確認して参りました。これは意見については問題ないというふうには理解しております。

はい。場所の確認です。●●●●●●●・●●線とあります。もうちょっと●●の方に●●の信号機のある
交差点があります。●●●へ行きますと●●の●●●。さらに●●●へ行くと、昔の●●ですとか、●の方
へ向かう道になります。申請地ですが譲渡人●●さん、●●さんは●●の元の住宅っていうか地図では表さ
れてない●●●●昔の住宅地に住んでおられましてこの畑まで車で通って耕作しとられました。●●のため
昨年●●●●●そうです。それに伴い耕作ができなくなりまして、地図にありますようにシートをかけて草
対策をされてます。どういう経緯かわかりませんけど今、今回●●さんがその畑を譲り受けて家庭菜園をや
ろうかという話になりまして、今回の申請になっております。●●さん農家じゃないので機械は持ってませ
んが、その後草刈りで草刈り機で維持していきますのでよろしくお願いしますということでした。問題ない
と思いますので、ご審議お願いいたします。

●●推進委員さん

今の状態は、一応現地見てきたら除草シートで何もそのままでやってないかなということなんです。今後作
物植えていかれる話しなんで、特には問題ないかと思います。

それではあの、これより質疑に入ります。質疑のある方は発言をお願いいたします。

質問ないですか。それでは採決、どうでしょうか。

●●さんの方も営農計画が出ております。ナス、大根、キュウリ自家用といったことで出ております。

営農計画書も出ておりますし、営農計画の中にはナス、トマト、キュウリ、大根自家消費といったことで、
というような品目が書いてあります。

２番、●●委員さん。

はい、ありがとうございます。●●推進委員さん

それでは採決いたします。

はい、ありがとうございました。これより質疑に入ります。質疑のある方、お願いいたします。発言をお願
いします。

●●さんのこの場所がですね●●●、●●には町の●●●があります。下の方へ行ったところに実は写真見
られりゃわかるとおり●●●をやりたいとそういう事なんです。●は●なんです。●●●というだけで●●
とは私は言われんがじゃないかと思います。周りはちゃんとコンクリして迷惑をかけないようにするという
ことで。許可するがに意見なしでもかまわんがじゃないかと思います。

はい、どうもありがとうございます。●●推進委員さん。

現地の確認ですが、直売所でナスとかトマトとかキュウリとかも結構大きかった、他品種の販売される計画
だと。畑の状況等々ですねちょっと見てきました。お話がありましたように、ご本人は●●●。なんですけ
ども、まだまだお元気で農作業をしておられるんですが、今のこの申請地の横にも●●写真がありますけど
もこれはいわゆる一昨年に●●●●●がここに引っ越してこられてですね、この方々が来年●●●●●る。
●●●●●●後に何か事業をしたいということもあってですね、そのための申請をしておりますというお話
でした。●●●をやっていく計画でありますよということです。それと畑の方はですね、山間の所に結構な
広さの畑を持っておられまして、今植えてあったのは、里芋とブルーベリーこの辺を栽培しておられまし
た。実際これも収穫して販売する予定にしとるんだけども許可を受けたとしても今年の秋以降ですね、秋以
降の工事になりますので現在の販売は難しいでしょうけれども、できれば来年早々には、建物建てて販売を
やっていきたいというお話を聞いてきました。ですのでご本人が駄目だったとしても後継者もおられますの
で、これについては問題なく許可してもいいだろうというふうに判断をしてきました。以上でございます。

議案第１号について、原案のとおり許可することに賛成の方は挙手を願います。

（挙手）

全員ですね。全員賛成と認めます。議案第１号についてでは原案のとおり許可することといたします。

では次に、「議案第２号　農地法第４・５条の規定による許可申請の意見審議について」事務局より●●さ
んひとつよろしくお願いいたします。

（議案書をもとに説明）

ありがとうございました。ただいまの事務局の説明に関連して、地区担当委員から報告をお願いいたしま
す。一番●●委員さん、●●推進委員さん。よろしくお願いいたします。
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村上　正毅

碓井　繁

地図上の点線のところ、●●は●●との●●なんですよね。この間に田んぼが残ったわけじゃないんだよ
ね。

境はちゃんときちっとコンクリでやっておられます。間の排水のとこまでしてあります。

その他何か質問、或いは、採決してもいいですか。採決いたします。

　　　議事録署名委員

　　　　　　　　　　　　　　　　　　３番　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　５番　

議案第２号について、意見なしとすることに賛成の方の挙手を願います。

（挙手）

全員賛成と認めます。議案第２号については意見なしといたします。

その他について質問ありますか。

以上をもちまして第12回の上市町農業委員会の総会を閉会いたします。皆さまお疲れ様でございました。あ
りがとうございました。

　この議事録は事実と相違ないことを証明する。

　　　令和６年７月５日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　上市町農業委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会　長　　林　忠治


